

In Memoriam Dr. Mauch

Wie viele andere war ich über den Tod meines Bruders entsetzt. Auf seine Anregung hin habe ich den Versandhandel für Naturprodukte als Vorläufer von Hausmittel Mauch aufgebaut.

Mein Bruder hatte eine charmante, charismatische Ausstrahlung und verfügte über ein breites medizinisches Wissen. Um aufzurütteln hat er teilweise Aussagen dramatisiert – aber dadurch wurde man für gesundheitliche Gefährdungen sensibilisiert.

Unser Shop war auf Entgiftung und gesundheitliche Gefährdung im Alltag ausgerichtet. Mein Bruder hat sich mir gegenüber von Esoterik und Verschwörungstheorien distanziert; ihm ging es um Naturmedizin.

Leider wurde er in den letzten Jahren vom „Honigmann“ instrumentalisiert, in dessen Portal viele Unwahrheiten aus seinem Leben berichtet wurden, ohne diese kritisch zu prüfen.

Deswegen möchte ich mich eindeutig vom Honigmann und dessen extremen Ansichten distanzieren. Ich möchte eine Erinnerung an meinen Bruder bewahren, so wie er wirklich war.